
吹田西ロータリークラブ 国際ロータリー第2660地区

ウィークリー 2024-25
創　立　1980.6.12
事務所　〒564-0051 吹田市豊津町9番40号 カリーノ江坂1階　TEL06-6338-0832　FAX06-6338-0020
　　　　URL　http://www.suita-west-rc.org　　　E-mail　src@jasmine.ocn.ne.jp
例会場　新大阪江坂東急REIホテル　TEL06-6338-0109　　例会日　毎月曜日 18：00～19：00
　　　　会長：紙谷幸弘　　幹事：清水良寛　　クラブ会報委員長：合田　昇

ROTARY Club of SUITA WEST Weekly Bulletin

4つのテスト　　1. 真実かどうか　2. みんなに公平か　3. 好意と友情を深めるか　4. みんなのためになるかどうか

Suita West RC

Weekly No. 1965  ／令和7年5月26日

会長挨拶	 紙谷会長

GWも明け、季節は早くも五月中旬を迎えました。
近年は地球温暖化の影響もあってか、春や秋の過ごし
やすい季節が短くなり、急激な気温上昇を感じること
が多くなっております。まだ大丈夫と油断しているう
ちに、熱中症に陥ることもありますので、どうぞご自
愛くださいますようお願い申し上げます。
さて、今月は「青少年奉仕月間」です。RCにおけ

る青少年との交流には、ローターアクトクラブ（RAC）
や米山記念奨学会がありますが、当クラブでは現在、
本日お越しのダン君を支援しております。
3月までは米山奨学生としてソン・ジュンスさんの

支援を行ってまいりました。
3月に、ソンさんには卓話をお願いし、彼の体験に

ついてこのような卓話をされていたのを覚えてますで
しょうか。「日本の方々は感謝の気持ちをきちんと言
葉で伝えてくれること」や、「年配の方々が非常に親切

さあ～いこう！
新たな時代に向かって

で温かいこと」を言われていました。家族と離れ、単
身で韓国より異国の地日本に留学されているソン君、
ベトナムから留学されたダン君にとって、寂しさや不
安はあるものと思われます。そのような中、われわれ
のクラブで温かく接し、様々な行事にもお誘いするな
ど、思いやりをもって支援していきたいと思います。
また、RCの奉仕活動に共に取り組むことで、帰国
後その経験を糧に、奉仕の心を持った一市民として活
躍していただくことを期待したいと思います。青少年
奉仕とは、まさに次代を担う若者たちの育成でありま
す。ダン君にもいろんな経験をしていただきたいと思
います。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　青木委員　

本日はお客様として、永岡会員の奥様の永岡美晴様
と米山奨学生のグエン・カダン・ホアンさんにご参加
いただいています。本日の例会をお楽しみください。

幹事報告	 清水（良）幹事

１ �． 4 月28日開催の理事会の審議事項についてご報告
します。
①事業報告：創立45周年記念・春の移動家族例会の件
②事業報告：出前授業（豊津第一小学校）の件
③事業報告：�江坂大池小学校の木瀬部屋昼食会・ち

びっこランド江坂園の件
④事業報告：創立45周年記念コンサートの件
⑤事業報告：献血（ １回目及び 2回目）の件
⑥事業報告：木瀬部屋力士による防犯広報活動の件
⑦すいたフェスタ2025の協賛の件
⑧�クリーン・エサカ（2025年 5 月3１日実施）の協賛に
ついて、今年度は既に １回実施しているので、 5月
3１日実施分の協賛を見送ること

本日の例会 次回の例会

第1965回例会　令和 7 年 5 月26日
今週の歌　「さよなら（オフコース）」
卓　　話　「地区出向委員の活動報告」

職業奉仕委員会　近藤　　亘 委員
公共イメージ向上委員会　佐々木博史 委員

第1９66回例会　令和 7 年 6 月 2 日
今週の歌　「君が代」　「奉仕の理想」
卓　　話　「一年間の総括」

木田　昌宏 国際奉仕担当理事
福原　　斉 職業奉仕担当理事
橋本　芳信 社会奉仕担当理事

次年度・クラブ協議会



⑨当クラブのビジョン旗の件
⑩創立45周年記念例会及び懇親会の件
　�6 月 9 日の記念例会・懇親会の内容と榎坂郷の記念
碑設置の件が承認可決されました。以前ダイエー江
坂駅前店の向かい側に設置されていた「榎坂郷」の
石碑が撤去・廃棄されてしまったことを受けて、当
クラブの45周年記念として、記念碑・モニュメント
を設置することが承認されたというものです。
　�この記念碑の除幕式が
　・日時：2025年 5 月30日１１時～
　�・場所：豊津公園の「リオちゃん」の南側
　�にて、開催されることになりました。J:COM様の
取材も予定されています。青のクラブジャケットを
着用の上、ご参加をお願いします。
⑪入会金の支払いを免除する規定の追加変更の件
　�理事会の決議を受けて、皆様のご自宅宛てに細則改
正案を送付しております。 5月26日の例会にて上程
しますので、よろしくお願いします。
⑫新入会員の配属委員会の件
　�永岡会員と来月入会式予定の中村氏の両名につい
て、親睦活動委員会の委員を委嘱することが承認さ
れました。
2 �．環境省の呼び掛けを踏まえ、当クラブにおいても
例年通り 5月～ 9月をクールビス期間とすることを
ご連絡します。

各委員会報告	
●橋本（芳）社会奉仕委員長
　 5 月 １ 日（木）吹田西RC担当のクリーンデーが実施
されました。紙谷会長年度最後クリーンデーは江坂企
業協議会からもたくさんの方々が集まっていただき、
吹田西RC担当の開催では過去最高の60人にご参加い
ただきました。ありがとうございました。
入会予定（当時）のりそな銀行永岡支店長にもご参加
いただき、当クラブからの参加者は紙谷会長、
清水（良）幹事、井伊会員、榎原会員、江村会員、合田
会員、近藤会員、坂本会員、清水（大）会員、瀬川会員、
髙木会員、瀧川（健）会員、橋本（幸）会員、橋本（徹）会員、
橋本（芳）会員、堀会員、村上会員の１7人でした。あり
がとうございました。

●瀬川ロータリー財団副委員長
本日、瀧川（紀）会員、堀会員よりご寄付をいただき
ました。ご協力ありがとうございました。

��

ご結婚記念のお祝い　 ５月

�

小川会員夫妻
伊藤会員夫妻

堀会員夫妻
坂本会員夫妻

�

出席報告	 出席委員会　佐藤委員長

●会　員　数　40名　　出席会員数　3１名
●来　　　客　 2名　　本日の出席率　88．57％
● 4月１4日の出席率（メーキャップ含む）１00％

新入会員入会式	 永岡　克浩会員

りそな銀行江坂支店の永岡でございます。前任支店
長の村田に続き、伝統と格式のある吹田西RCへの入
会をご承認いただき、誠にありがとうございます。
入会にあたりまして、紙谷会長、橋本様、瀧川様を
はじめ、多くの方に応援をいただきました。改めて感
謝申し上げます。
不確実性の高い社会情勢の中、銀行が果たす役割は
大きいと実感しております。この吹田を中心とした地
域・社会経済の発展に貢献できますよう奉仕事業に尽
力して参ります。皆様からのご指導・ご鞭撻を賜りま
すよう、よろしくお願いいたします。

ニコニコ箱	 江村副SAA

本日は１5名の方からご協力をいただきました。紙谷
会長、瀧川（健）会員、木田会員、橋本（芳）会員、西村
会員、橋本（徹）会員、合田会員、村上会員、小川会員、
杦本会員、瀬川会員、堀会員、永岡会員、小山会員、
木下会員です。ありがとうございました。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱� 56,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱� １,9１5,850円
　　　　　　　　累計のニコニコB� 27,000円

卓　　　話

同好会の年間報告�

ゴルフ同好会	 　堀　豊�会員

2024－2025年度のゴルフ同好会報告をさせていただ
きます。ゴルフ同好会の活動は坂本会員、瓜生会員と
堀の 3名で会の運営を行ないました。
そのなかで今年度は紙谷会長杯ということで、二つ
の取り組みがございました。
一つは紙谷会長のご厚意（私費）で、吹田西RC会
長杯ゴルフコンペの優勝トロフィーを制作いたしまし
た。歴代優勝者が持ち回る大きなトロフィーと、優勝
者取り切りのトロフィーを制作しております。
二つめはハンデ改正です。 5年に １回ハンデ改正を
行なうということとし、45周年の今年度で改正を始め
ております。今年度の紙谷会長杯において第 １回と第
2回を全員ダブルペリア方式とし、以降 2回出場され
た会員の方々から順次新しいハンデでその次の回より
適用させていただいております。



さて2024－2025年度は合計 3度開催された紙谷会長
杯の結果につきまして、改めて報告させていただきま
す。
第１回紙谷会長杯は、2024年 9月１１日水曜に橋本幸治
会員のご協力のもと北六甲CCで開催させていただき
ました。まだ残暑でしたが晴天のゴルフ日和で参加者
20名は楽しく親睦が図れました。優勝されたのは橋本
徹也パスト会長で、新しく制作されたトロフィー受賞
第 １号となりました。
第 2回紙谷会長杯は、村井パスト会長のご厚意によ
り奈良柳生CCで、2024年１2月 4 日に開催させていた
だきました。
１2月ではあるものの穏やかな秋の空気で一部紅葉も
観られるなど、気持ちの良い天気のもと参加者の皆さ
ん楽しくプレーされました。栄えある優勝者は阿部直前
会長でした。紙谷会長や村井パスト会長からも素敵な
協賛商品を頂きありがとうございました。
そして第 3 回の紙谷会長杯は、2025年 3 月26日に
紙谷会長のホームコースでもある関西GCで開催させ
ていただきました。優勝は瀧川健一朗会員で、次年度
榎原会長杯まで大きな優勝トロフィーを預かっていた
だいております。なおベスグロは橋本幸治会員でした。

以上が今年度の活動報告となりますが、今後の課題
がございまして、より多くの会員やそのご家族にご参
加いただくことの必要性を感じております。皆様から
の参加費を基に開催しておりますが、収支としてやは
り最低でも20名（ 5組）以上の参加が望ましく、その
ためにお忙しい皆様のためにも前もって日程のご案内
や楽しい企画を考えてまいりたいと考えております。
なお、次年度につきましては、 9 月１0日、１2月１0
日、2026年 3 月25日いずれも水曜日で予定しておりま
す。各回またご案内させていただきますので、ぜひ皆
様のご参加をお待ちしております。

お値打ちグルメ同好会	 福原　斉�会員

今年度のグルメ同好会は瀬川会員、髙木会員、私、
福原の 3名で幹事を務めさせていただきました。活動
実績を報告させていただきます。
①第3１回例会　2024年１0月30日（水）
・場所：鉄板ダイニング・ケントハウス
　　　　江坂にある創作鉄板焼きのお店です。
・会費：8,000円　・参加者：１5名
②第32回例会　2025年 4 月１１日（金）
・場所：ステーキ素敵館
　　　　�なんばの高級黒毛和牛と海鮮の鉄板焼きのお

店です。
・会費：22,000円　・参加者：１9名
本年度は2回の開催でしたが、次年度は3回の開催を

目標としています。皆様の参加をお待ちしております。

野球同好会（SUITA	WEST）
	 清水　大吾�会員

今年度の野球同好会のメンバーは総監督・石﨑、監督・
橋本徹也、主将・清水大吾、副主将・紙谷、会計・
清水良寛、青木、阿部、伊藤、瓜生、江村、小山、
近藤、坂本、佐々木、瀬川、瀧川健一朗、福原、堀、
村上、村田（敬称略）の計20名でした。
今年度の試合結果を報告させていただきます。
☆�第34回2024－2025年度第2660地区延原健二ガバナー
杯争奪野球大会
〇2024年１0月26日（土）　ダブルヘッダー　
・会場：万博公園スポーツグラウンド
・第一戦　第 １試合� 9 ：30～１１：00　対大阪西RC
　大阪西：吹田西＝ 4： 7
・第二戦　第 3試合１3：１0～１4：40　対くずはRC
　吹田西：くずは＝ １： 9　
〇2024年１１月 2 日（土）　ダブルヘッダー　
・会場：万博公園スポーツグラウンド
・第三戦　第 2試合　対御堂筋本町RC
・第四戦　第 4試合　対中之島RC共に雨天中止　
　 0対 0の引き分け扱い
〇2024年１１月 9 日（土）　
・会場：万博公園スポーツグラウンド
・第五戦　第 １試合 9：１0～１0：40　対難波RC　
　吹田西：難波＝ 2： 8
〇2024年１１月 9 日（土）　
・会場：万博公園スポーツグラウンド
・第六戦　第 4試合１4：30～１6：00　対平野RC　
　吹田西：平野＝ 3： 7

通算成績：� １ 勝 3 敗 2 分け　勝ち点 4　
　　　　　得失点差－１5　Aブロック 6位
最優秀選手：江村�実�会員

〇練習・納会実績
・2024年 9 月2１日（土）中の島グラウンド
　参加 5名+家族 １名
・2024年 9 月28日（土）関メディベースボールラボ室内
　練習場　参加 5名
・2024年１0月１3日（日）山田野球場　
　参加 6名+家族 2名
・2024年１0月１4日（祝）山田野球場　
　参加 9名+家族 4名・くずはRC 4 名
　くずはRCと合同練習及び練習試合
・2024年１2月 9 日（月）野球部納会・忘年会
　江坂焼肉鶴兆　１8名参加
・2025年 3 月20日（祝）桃山台グラウンド
　 7：00～ 9 ：00　参加１0名+家族 １名
・2025年 3 月29日（土）中の島グラウンドB
　 7：00～ 9 ：00　参加 7名+家族 5名



Suita West RC

米山奨学生�ダンさんに奨学金を授与

5月 １日クリーンデー、
総勢60人にご参加いただきました。

親睦活動委員会新メンバーの永岡会員

紙谷会長から永岡会員夫人に花束を贈呈

5月お誕生日の皆様、おめでとうございます。

堀会員、福原会員、清水（大）会員から
同好会活動報告

本日は洋食のコースを美味しくいただきました。

「わしがやらねばだれがやる、
いまやらねばいつできる」

大乗仏教の教義で仏教本の読書中に社員への
仕事の考え方として心に留めました。

私の座右の銘
３４ 村井会員

「天我ガ材ヲ生ズ、必ズ用アリ」
高校の卒業式の際に担任が卒業生に送ってく
れた言葉で李白の漢詩「将進酒」の抜粋で、
訳は「天が私（君）を生んだからには、必ず
なすべき用がある」です。

私の座右の銘
３５ 村上会員


